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UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS

ATA DE REUNIÃO

ATA nº 15/2021
 
Aos dois dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, com início às quatorze horas, via webconf,
realizou-se reunião extraordinária do Conselho de Planejamento – COPLAN, da Universidade Federal de
Pelotas, convocada e presidida pela Organizadora Ana Clara Correa Henning, com a presença dos
seguintes Conselheiros: Claiton Leoneti Lencina, Organizador;  Eleonora Campos da Motta Santos
representante da categoria docente; Alencar Ibeiro de Oliveira,  Morgana Riva, representantes da categoria
Técnico-Administrativos em Educação;  Victor Hugo Santos de Oliveira, representante da Zona Balsa-
Porto e Assucena Saldanha Maia Silvano, representante da categoria Discente. Com a constatação de
existência de quórum, a Organizadora Ana Clara iniciou a reunião relatando a pauta. Colocada a pauta em
votação, esta foi aprovada. De pronto, fez observação: a reunião do Conselho Universitário – CONSUN –
para aprovação do PDI ocorreria em quatorze de dezembro. O texto deveria ser enviado com sete dias de
antecedência, que coincidia com a última reunião do ano. Solicitou que fizessem um esforço para reunirem
na sexta-feira e enviar o texto na terça-feira para o CONSUN. A seguir, passou ao Item 01 – ANÁLISE
DO TRABALHO FINAL DA COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL, A PARTIR DO RELATO
DO TEXTO PELO CONSELHEIRO VICTOR HUGO SANTOS DE OLIVEIRA E PELA
CONSELHEIRA MARÍLIA LAZAROTTO, COM A COLABORAÇÃO DA CONSELHEIRA PATRÍCIA
DE BORBA PEREIRA, REPRESENTANTE DO COPLAN NA REFERIDA COMISSÃO. O conselheiro
Victor relatou a análise do texto. Disse que não havia reparado em nada que pudesse ser retificado.
Aprovado o texto por unanimidade.  Item 2 - ANÁLISE DO TRABALHO FINAL DA COMISSÃO DE
INFRAESTRUTURA, A PARTIR DO RELATO DO TEXTO PELA CONSELHEIRA ASSUCENA
SALDANHA MAIA SILVANO E PELO CONSELHEIRO RUI M. DELGADO, COM A
COLABORAÇÃO DO CONSELHEIRO ALENCAR IBEIRO DE OLIVEIRA, REPRESENTANTE DO
COPLAN NA REFERIDA COMISSÃO. A conselheira Assucena relatou a análise realizada no texto.
Disse que o trabalho havia ficado muito bom e salientou o que mais chamou sua atenção. Objetivo
Específico 2 – Ação 1 – Meta 3: Diretório Acadêmico. Sugeriu incluir Centro Acadêmico. Objetivo
Específico 5 –Ação 2 – Aqui, a conselheira Assucena indagou sobre o que seria idade média da frota. No
que foi respondido que a idade média seria somar a idade de todos os veículos e fazer média. A ideia era a
de ir renovando a frota. A cada ano a média iria ficando maior. A seguir a Organizadora Ana Clara sugeriu
que realizassem uma reunião extraordinária no dia seguinte (03 de dezembro – sexta-feira) para seguirem
com as análises dos relatórios das Comissões. Com a aprovações dos conselheiros e conselheiras, a
senhora organizadora agradeceu a presença e deu por encerrada a reunião às quatorze horas e quarenta e
nove minutos e eu, Roseméri Gomes Gonçalves, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente
Ata que, após lida e aprovada, foi igualmente assinada eletronicamente pela senhora organizadora. 
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